

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan temuan penelitian terkait nilai-nilai agama islam yang mana dapat ditemukan dalam film Iqro': Petualangan Meraih Bintang karya Iqbal Al-Fajri yang telah dianalisis dengan pendekatan semiotika, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Nilai-nilai agama Islam yang terdapat dalam film Iqro': Petualangan Meraih Bintang karya Iqbal Al-Fajri, diantaranya: Nilai akidah, yang terkandung dalam film ini dapat tercermin dari perbuatan yang berkaitan dengan iman kepada kitab Allah. Nilai ibadah, yang merupakan nilai ibadah dalam film ini meliputi ibadah sholat, memulai kegiatan dengan salam, dan menutup aurat. Nilai akhlak, Adapun nilai Akhlak yang terkandung dalam film ini meliputi: Peduli, Sopan Santun, Tawadhu', Bersyukur, Dermawan, Tabayyun, dan Tawakal.
2. Relevansi nilai-nilai agama islam dalam film iqro': petualangan meraih bintang dengan pendidikan islam karya Iqbal Al-Fajri, yaitu: Iman kepada kitab Allah relevan dengan QS. Al-Baqarah ayat 164. Ibadah sholat relevan dengan QS. Al-Isra' ayat 78. Memulai kegiatan dengan salam relevan dengan QS. Al-An'am ayat 54. Menutup aurat relevan dengan HR. Abu Daud. Sikap peduli relevan dengan QS. Al-Ma'idah ayat 2. Sikap sopan santun relevan dengan QS. Al-Furqon ayat 63. Sikap tawadhu' relevan dengan QS. An-Nahl ayat 53. Sikapp

bersyukur relevan dengan QS. Ad-Duha ayat 11. Dermawan relevan dengan QS. Al-Baqarah ayat 267. Tabayyun relevan dengan QS. Al-Hujurat ayat 6. Tawakkal relevan dengan QS. Hud ayat 123.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diperoleh, maka peneliti dapat memberikan sebuah saran yang akan menjadi sebuah masukan dan pertimbangan dalam penelitian, pendidikan di keluarga ataupun dalam lembaga pendidikan sendiri, diantaranya yakni:

1. Pada film *Iqro': Petualangan Meraih Bintang* karya Iqbal Al-Fajri terdapat nilai-nilai agama Islam yang dapat diambil manfaat atau hikmah didalamnya. Sehingga hal ini dapat digunakan sebagai sumber belajar anak-anak. Mengingat dalam melakukan pendidikan tidak hanya dapat dilakukan di dalam ruang kelas saja, namun juga bisa melalui beragam cara, salah satunya dengan menggunakan film *Iqro': Petualangan Meraih Bintang* karya Iqbal Al-Fajri ini. Dengan melihat, mendengar dan memahami isi dari film yang ditayangkan orangtua atau pendidik dapat mengambil contoh nilai-nilai agama yang sesuai untuk dapat ditanamkan pada anak-anak.
2. Nilai-nilai agama Islam yang terdapat pada film *Iqro': Petualangan Meraih Bintang* karya Iqbal Al-Fajri ini juga relevan dengan yang ada di dalam Al-Qur'an. Selain itu juga relevan dengan nilai-nilai yang ada di dalam pendidikan Islam, seperti nilai akidah, ibadah dan akhlak itu sendiri. Sehingga hal ini sangat cocok dan sesuai dengan tuntunan yang ada di dalam ajaran agama Islam.

3. Pada film *Iqro': Petualangan Meraih Bintang* karya Iqbal Al-Fajri ini tidak hanya menyajikan sebuah tontonan yang menghibur saja namun juga menyajikan sebuah tuntunan (pembelajaran) yang dapat dijadikan sebagai bahan atau media pembelajaran. Yang mana ini membuktikan bahwa film ini layak untuk digunakan sebagai salah satu bahan ajar atau media belajar.